

Fotografía matemática del IES Andalán

14/02/2020.

Podrá participar el alumnado de Enseñanza Secundaria, Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio, matriculado en los Centros Educativos de Aragón, privados, concertados o públicos. El tema de las fotografías será la relación de nuestro entorno con las matemáticas. Cada concursante podrá presentar un máximo de tres fotografías, originales, en blanco y negro o en color, con un tamaño mínimo de 18x24 cm y máximo de 24x30 cm.

Los trabajos se presentarán o enviarán por correo al IES Andalán hasta el 4 de marzo. Para formalizar la inscripción será necesario asimismo completar el formulario disponible en la página web del instituto.

Se concederán tres premios de entre 50 y 180 euros. Además, se concederá un premio de 30 euros a la foto con más like enviada por mensaje directo a la cuenta de Instagram @ies_andalan con el hashtag #fotomatematica2020andalan.

Más Información

IES Andalán París 1 Tel. 976 281 943 <http://sites.google.com/a/iesandalan.es/web-del-instituto/concursofotografiamatematica@iesandalan.es>